



16.10.2021

Alloheim-Häuser setzen Herbstlichter-Tradition fort

Auch nach dem Wechsel der Ludgeri-Altenheime zur Alloheim-Gruppe wird die Tradition der Herbstlichter an den drei Einrichtungen in Bockum, Hövel und an der Kreuz-Kirche fortgesetzt. Seit vergangenem Frei-

tag leuchten wieder Frosch, Elefant und Co. in den Vorgärten der Heime und erfreuen sowohl die Bewohner der Häuser als auch die Passanten. Über eine bunte Lichterlandschaft im Garten und um das Haus herum dür-

fen sich nun bis Anfang November die Bewohner, Besucher und Mitarbeiter erfreuen. Und wer abends oder in den frühen Morgenstunden am Seniorenheim vorbeigeht, kann ebenfalls die Lichteffekte vor dem

Haus bewundern. Der Startschuss der Aktion wurde im Jakobus-Stift an der Kreuz-Kirche mit den Bewohnern in fröhlicher Gemeinschaft bei Gulaschsuppe und Getränken gefeiert.

FOTOS: PRIVAT